
LE MESSENGER

DE

SAINTE ANNE

BULLETIN MENSUEL DU PÈLERINAGE

SAINTE-ANNE DE LA POINTE-AU-PÈRE

PROPRIÉTAIRE.....L'ABBÉ BOLDOC, curé de Sainte-Anne

SOMMAIRE—Église de la Pointe-au-Père, 101.—Plantation de la Croix de Jérusalem à Sainte-Anne d'Auray, 103.—Changements ecclésiastiques dans les diocèses de Rimouski, de Nicolet, des Trois-Rivières et de Saint-Hyacinthe, 116.—Nouvelles de Mgr Langevin, 118.—Départ pour Rome, 118.—Décès, 119.—Faveurs obtenues, 119.—Recommandations.

ÉGLISE DE LA POINTE-AU-PÈRE.

Sous ce titre, nous lisons dans le *Nouvelliste*, de Québec, du 26 septembre dernier :

“ Un de nos correspondants nous dit que l'église de Ste Anne de la Pointe-au-Père est une des plus belles qu'il ait vues. La peinture à fresque, exécutée par M. Meloche, de Montréal, a coûté \$2,500.00. C'est le Rév. M. Bolduc qui agit comme curé, et c'est à la fois un apôtre dévoué et un homme d'entreprise et d'avancement.

“ Les fidèles de la Pointe-au-Père ont droit d'être fiers de leur église et nous les en félicitons.”

A cette notice le correspondant du *Nouvelliste* ajoute